



Thema: Prater Wien

Autor: Anna Richter

Heißer House aus Ibiza

Es ist so weit: Heute, Freitag, landet die Kreativ-Truppe, die das Magna Racino in Ebreichsdorf in die heißeste Disco des Jahres verwandeln wird: Die Pacha World Tour macht samt original Pacha Girls und Resident-DJ aus dem Pacha in Ibiza, Sebastian Gamboa, erstmals Station in Österreich. Resttickets sind noch zu haben, für Shuttles ist gesorgt. Samstag, 22 Uhr, Racinoplatz 1.



Anna Richter-Trummer



szenewien@kronenzeitung.at

Freitag
12.

Fish nennt sich die neue Eventreihe, die heute im Cha-ya Fuera ihre Premiere feiert: Mit verbesserter Soundanlage, größerem VIP-Bereich und einem zweiten Club-Raum, der zu einem Livingroom mit Cocktail-Bar umfunktioniert wird, feiert man Wiens neueste Party. Diesmal wird es übrigens besonders fashionable zugehen: Das Event ist gleichzeitig Schauplatz der

offiziellen Vienna-Fashion-Week-After-Party, zahlreiche Models vom Catwalk der Modeschauen haben sich bereits angesagt (ab 22 Uhr, 7., Kandlgasse 19-21). Eine coole Kunstperformance samt Partystimmung ist im Hof des Museumsquartiers zu erleben: Eine Wasserfontäne im Becken des MQ „tanzt“ im Rahmen des Summer-of-Sound-Festivals ab 20.30 Uhr als bewegte Videokunst-Leinwand zu Elektro-Beats (7., Museumsplatz 1).

Samstag
13.

Alpha meldet sich mit dem Shootingstar der House und Electro-Szene, Bakermat, aus der Sommerpause zurück: Über 17 Millionen Klicks auf YouTube und 2,5 Millionen auf Soundcloud: Mit „One Day“ ist dem

Niederländer ein waschechter Hit gelungen (ab 22 Uhr, Platinum im Uniqatower, 2., Untere Donaustrasse 21). Und: Der House-Newcomer DJ Um-met Ozcan aus den Niederlanden ist im Prater Dome zu Gast (ab 22 Uhr, 2., Riesenradplatz 7).



Jubel um DJ Ozcan: Er gehört zu den ganz heißen EDM und Big-House-Sound-Newcomern.

Fotos: Pacha Ibiza FSK, Prater Dome

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag